

# Kinder- Texte



## Rückmeldungen zum Dorffest 2010:

Ich fand das gut auf dem Dorffest, weil wir zwei Barbies gekauft haben. Meine hat sogar Licht unterm Rock. Da haben wir auch alle noch gesungen mit Frau Kämpf. Ich fand das schön mit dem Singen.

**Alexandra, 4,6 Jahre**

Ich fand das Dorffest gut, weil alle so schön gesungen haben. Kimmi hat allein gesungen, aber sie hat auch ein bisschen geweint, weil sie zu spät kommt.

**Luca, 4,2 Jahre**

Ich fand das Dorffest gut. Ich war auf Piraten.

**Anna, 3,11 Jahre**

Ich fand das auf der Hüpfburg und auf der Bühne toll. Auf der Bühne habe ich mit einem Jungen gespielt Und ich fand gut, dass ich einen Toggo-Lolli bekommen habe.

**Sophia, 4,10 Jahre**

Ich fand das gut. Da stand eine Mülltonne und ich konnte da runterspringen.

**Benedikt, 4,11 Jahre**

Ich fand die Band beim Gottesdienst toll; besonders die E-Gitarre. Dann hat mir gefallen, dass beim Dorffest (Anmerkung von mir: beim Gottesdienst) Brot verteilt wurde.

**Patrick, 6,4 Jahre**

Ich fand beim Dorffest alles schön. Ich habe mit meiner Oma einen Lolli gekauft. Der war lecker! Ich fand gut, dass ich Patrick getroffen habe.

**Katja, 6,3 Jahre**

Ich fand das Seifenkistenrennen toll. Die Testfahrt war gut. Ich fand es nicht schlimm, dass ich nicht der Erste geworden bin. Ich war mit Oma, Opa, Papa und Mama auf dem Dorffest.

Auf dem Flohmarkt habe ich was verkauft. Das war allein mein Geld. Am besten fand ich die 10 €, die eine Frau bei mir bezahlt hat.

**Lennard, 6,9 Jahre**

Ich fand am besten die Band beim Gottesdienst, weil das schöne Instrumente waren und sie gut gespielt haben. Ich fand doof, dass wir nicht mehr zur Naschi-Bude gehen konnten.

**Onno, 5,6 Jahre**

Ich fand das auf dem Dorffest schön und mehr weiß ich nicht mehr.

**Sophia, 5,2 Jahre**

*Interview: M. Eyler*